

広報誌 牛田バラ苑だより

2018年春号

広島の中 牛田の高台

恵まれたロケーション



バラ苑の行事

ひな祭りに合わせて、お内裏様とお雛様の顔出しパネルを手作りしました。このパネル、十二単の部分や折り紙の装飾など手が込んだ作りになっているんですよ☆意外にも、男性利用者の方が積極的に参加されており、楽しい会となりました。

ひな祭り



お花見スライドショー

今年もいろいろなところで桜が満開を迎えました。利用者様にも少しでも季節感を感じて頂ければと思い、職員が撮影した桜の写真をスライドショーにして利用者の皆さまに見て頂きました。

すぐ近くの不動院、広島城、芸備線沿いなど、お花見気分を楽しんで頂けたでしょうか(*^_^*)桜以外にも、季節を感じられる行事をいろいろと取り入れていけるといいな、と思っています。

4月には桜のスライドショーの他、熊野町が主催している書道コンクールに出展していた書道作品が表彰され、賞状をいただきました。自分の作品が何かの形に残るって嬉しいですね♪♪
出展は、どなたでもしていただけます。チャレンジしてみたい方がおられましたら、お尋ねください。



書道展



消防訓練

定例の消防訓練を行いました。
毎年行っている訓練ではありますが、火災発生時の手順や避難誘導など、スムーズに対応できるよう再確認しましたが、火災が起きない事が一番ですね。写真は初期消火の確認風景です。



牛田バラ苑親睦会

毎年4月に、職員の親睦会を開催しています。新人職員の紹介や、親睦会幹事の企画したゲームを行いました。親睦会には、当法人の松石理事長、理事も参加しました。



新人職員です。
よろしくお願いします◎

デイケア



節分の豆まき



リハビリの先生が鬼役となり、節分の豆まきを行いました。手作りの豆をカいっぱい投げつけて鬼退治です！！
でもあんまり強そうな鬼じゃないかも・・・(笑)

プランターで絹さやを育てました☆
収穫した絹さやは昼食の副菜として厨房で調理してもらい、皆さんに召し上がっていただきました。「おいしいよ～」と喜んで頂けたようです(^_^)

園芸レク



屋上散歩



気候もあたたかくなり、屋上散歩です◎
リハビリの先生と、実習に来ている学生さんと一緒に屋上を歩きました。

春に向けて、皆さんで花の壁紙を作成しました。ホールで春の歌も歌って、歌会を楽しんで頂きました。



春の歌会



ミニデイのお知らせ

牛田バラ苑では、牛田・早稲田地域包括支援センターと協働し、毎月ミニデイを開催しています。リハビリや介護スタッフが出向き、地域で生活されている高齢の方や要支援の方が、健康で元気に生活できるようにお手伝いさせていただきます。

お気軽にお問合せください(^v^)

開催日：毎月第1・第3金曜日

時間：午前10:00~12:00

場所：牛田新町集会所

編集後記

新年度が始まりましたね。今年の桜はあっという間に満開を迎え、ゆっくりお花見をする時間がなかったように思うのは私だけでしょうか^_^;)今年度は制度の改定に伴い、施設としても節目のスタートを切りました。利用者の皆様により良い支援ができるよう、職員一同頑張ってまいります。

(編集長 K)

